



Referenz Klinikum Ingolstadt

Was hat first energy für Sie durchgeführt?

"first energy hat uns im Rahmen eines EU-weiten Vergabeverfahrens zur Gasbelieferung unserer Abnahmestellen bei der Konzeption und Vorbereitung sowie bei der Durchführung beraten und unterstützt. Der ausgeschriebene Energieliefervertrag wurde individuell auf die Energiebedürfnisse der Abnahmestellen angepasst."

Was hat Ihnen an first energy gefallen und wovon haben Sie profitiert?

"Gefallen hat uns die professionelle und reibungslose Abwicklung des Vergabeverfahrens und die kompetenten Ansprechpartner. Wir haben von der Beratung, dem gutem Ergebnis und der zügigen Abwicklung profitiert."

Über das Klinikum Ingolstadt

Wir sind "Das Schwerpunktkrankenhaus" der Region. Unser Auftrag ist eine umfassende Patientenversorgung auf hohem medizinischem und pflegerischem Niveau. Wir fühlen uns diesem Versorgungsauftrag verpflichtet und sind uns der damit verbundenen hohen gesellschaftlichen und sozialen Verantwortung auch für die Zukunft bewusst.

Das Klinikum Ingolstadt ist das viertgrößte kommunale Krankenhaus in Bayern mit über 1.000 Betten und ca. 3.000 Mitarbeitern. Jährlich behandeln wir insgesamt 100.000 Patienten stationär und ambulant. Mit dem "Christoph 32" ist ein Rettungshubschrauber unter Führung des ADAC am Klinikum stationiert.

Weitere Informationen über uns finden Sie unter www.klinikum-ingolstadt.de



